

Kleine Visionäre – evangelischer Förderverein für Kinder und Jugendliche in Heißen e.V.

Liebe Förderer und Unterstützer,

zunächst einmal grüßen wir Sie und Euch mit einem Zitat von Cicero:
„Aus kleinem Anfang entspringen alle Dinge“.

Wir wünschen Ihnen und Euch ein frohes und gesegnetes Neues Jahr 2011 und möchten mit diesem ersten „Newsletter“ einen aktuellen Überblick geben, was seit der Gründungsversammlung in unserem Förderverein so alles passiert ist.

Zunächst einmal sind wir sehr froh, dass wir uns nun tatsächlich mit dem Zusatz „e.V.“ schmücken dürfen, da die Eintragung im Vereinsregister noch zum Ende des Jahres 2010 erfolgt ist.

Unsere postalische Vereinsadresse lautet übrigens:

Kleine Visionäre
Ev. Förderverein für Kinder und Jugendliche in Heißen e.V.
Wiescher Weg 33
45472 Mülheim

Auch eine **Kontoverbindung** haben wir inzwischen, die Kontodaten lauten wie folgt:

Kontoinhaber.: Kleine Visionäre
Kontonr. 404895500
BLZ: 42040040
Bank: Commerzbank Gelsenkirchen

Durch einige großzügige Startspenden verfügen wir aktuell bereits über ein Startkapital von über 600€, worüber wir uns sehr freuen.

Dies wird uns nämlich erlauben, zusammen mit den Mitgliedsbeiträgen schon in 2011 mehrere Projekte zu fördern.

Bezüglich der Mitgliedsbeiträge möchten wir an dieser Stelle alle Vereinsmitglieder, die uns keine Lastschriftzugsermächtigung erteilt haben, bitten, den Jahresbeitrag für 2010/2011 bis zum 31.1.2011 auf das oben genannte Konto zu überweisen.

Wir werden die Lastschriftzüge ebenfalls zu diesem Datum vornehmen, wer uns also eine Lastschriftzugsermächtigung erteilt hat, braucht weiter nichts zu unternehmen.

Aktuell umfasst unser Verein 23 Mitglieder. Wir möchten Sie und Euch daher herzlich bitten, weiter in Ihrem Umfeld „Werbung“ für unseren Verein zu machen, damit wir noch weitere Mitglieder gewinnen können.

Dazu haben wir dieser E-Mail neben dem Newsletter einen aktuellen Mitgliedsantrag beigelegt.

Was sind unsere nächsten Schritte?

Ein Flyer ist konkret in Arbeit und wird wahrscheinlich im Februar gedruckt vorliegen. Zusätzlich entsteht im Laufe des Januars eine Homepage (www.kleine-visionaere.de), auf der man sich informieren kann und über die man uns als Verein auch kontaktieren kann.

Die E-Mail-Adresse für den Kontakt besteht bereits und lautet: info@kleine-visionaere.de.

Dann planen wir neben der Gewinnung weiterer Mitglieder Besuche in den Kinder- und Jugendgruppen und Kindergärten unserer Gemeinde.

Wir bedanken uns für alle bisherige Unterstützung.
Es grüßt herzlich der Vorstand

Svenja Schulz

Manuel Mattern

Tobias Egert